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黄黎明：扛起机构编制使命担当

领导干部谈初心

■担当作为好干部风采
□记者 胡颖

短短 9 个月时间，他带领城西新

区党员干部打了一场漂亮的翻身仗，

在全市一二三季度“晒拼创”中均获

得了第一名的好成绩。他不仅是一

名以身作则的一线“战斗员”，更是一

名运筹帷幄幕后“的指挥官”。他就

是城西新区党工委书记陈伟强。

实干论“英雄”，
主动提振干部精气神

作为在基层一线摸爬滚打成长

起来的“一把手”，陈伟强深知干部队

伍的重要性。在村级组织换届工作

中，还在花街镇担任党委书记的陈伟

强就创新选人机制，对自荐人开展

“面询”，精准物色干部人选，该经验

做法在金华市得到推广。

主职干部工作 PK 台、新任村干

部“百日大考”、议政会成员现场问政

⋯⋯以现场“赛马”的形式抓工作落

实是陈伟强百试不爽的工作方法，同

时也有效地破解了党员干部队伍建

设中的难点问题。其中，村干部“百

日大考”做法在金华市推广。

“亮剑”显担当，
勇于扛起发展新使命

初到城西新区，陈伟强用了一个

星期走遍了所有村庄。为了改变“脏

乱差”的面貌，他先后召开了四个“千

人大会”，对全区的环境卫生开展轮

番整治。他还创新了重点工作推进

新模式——书记质询会，对工作执行

不力、村庄建设不力的村主职干部，

毫不留情地直指问题源头，要求明确

整改方式，承诺整改时间。

整治工作开展以来，喜讯一个接

着一个：金台铁路遗留问题得到解

决；330 国道南移工程实现无障碍施

工；3 条断头路全面打通；搁置 11 年

的花溪村木长降自然村第二期农房

改造项目、历时 8 年的月桂村寺口方

自然村整体搬迁农户安置项目、李一

村特困户批基等多项民生项目重新

启动。

“蓝图”绘于心，
努力当好新区掌舵人

干就干好，干成一流。在陈伟

强的带领下，花街镇连续六年被评

为市综合考核优秀单位，并荣获多

项省市级荣誉。他也先后获得了省

“三改一拆”先进个人、省无违建县

（市、区）创建工作先进个人、省“千

村示范、万村整治”先进个人、金华

最美公务员、金华市优秀党务工作

者等荣誉。

对于城西新区的发展，他梳理出

了 46 个大项、54 个小项作为攻坚项

目，采取“达标销号”的方式，各个击

破。经济增长趋缓，他就努力寻找更

多的经济增长极，力争工业产值超百

亿，当好工业强市发动机，打造创新驱

动主战场。

经济要发展，村庄要美丽，陈伟

强用他的努力取得了一个又一个不

平凡的成绩，为基层发展掌舵护航。

以身作则的“战斗员”运筹帷幄的“指挥官”
——记城西新区党工委书记陈伟强

问：如何理解初心和使命？

黄黎明（市委组织部副部长、市

委编办主任）：中国共产党人的初心

和使命，就是为中国人民谋幸福，为

中华民族谋复兴。怎样来理解，我觉

得有三点：

一是要知其真谛。中华民族既

有辉煌的历史，也有过近代屈辱的印

记。中国共产党从诞生的那一天起，

就是为救国救民而生。中国共产党

的发展壮大，到今天成为领导 14 亿

人口的大党，靠的就是为了人民、相

信人民、依靠人民。矢志不渝地坚持

全心全意为人民服务的宗旨，坚持以

人民为中心的理念，把人民对美好生

活的向往作为奋斗目标。

二是要时刻铭记。知所从来才

能知所现在和知所未来。习近平总

书记说，一切向前走，都不能忘记走

过的路，走得再远，走到最光辉的未

来，也不能忘记走过的过去，不能忘

记为什么出发。

三是要见诸行动。中国共产党

人是带着使命而来的，初心都一样，

履职有不同。大家只有心往一处想，

劲往一处使，才能凝聚起民族的强大

力量，实现中华民族伟大复兴。

问：下一步如何开展主题教育并

推动工作？

黄黎明：一是要静心学习。认真

学习党的十九大精神，作为指导我们

一切工作的行动指南，认真学习《党

章》《论述摘编》《学习纲要》等原著，

学深悟透习近平新时代中国特色社

会主义思想。

二是要用心工作。要按照市委决

策部署和机构编制工作要求，认真做好

各项工作。当前特别是要高质量做好

机构改革“后半篇文章”，巩固机构改

革成果，统筹推进五大领域综合行政

执法体制改革，分类推进事业单位改

革和部门间“最多跑一次”改革，加强

机构编制管理，为“全面奔小康，永康

新腾飞”提供体制机制保障作出努力。

三是要修心律已。加强党章、党

规教育，把规矩纪律挺在前，严格执

行新形势下政治生活准则，知敬畏、

存戒惧、守底线。

彩印厂招会计
7758长城银川东路15号。
13806774117，584117

买卖二手注塑机
6188，13858922856，525905

寻找合作伙伴
7768 有新颖产品及营销
策划。联系：18367937776

玫瑰园套房转让
7461，66㎡两室毛坯 552555

桃源路套房转让
7461时代对面190㎡带平
台100㎡，精装。714481

丽州首府套房转让
7461，161㎡7楼精装230153

店面转让
7564 大润发斜对面九铃
东路二间朝南正店面，共
三层350㎡19941366699

出售东塔路店面
7553盛武肥牛附近75㎡正
店面两间。13306795625

玫瑰园套房转让
7752，171㎡四室2楼535577

厂房出租
7753 市郊 300㎡，可连租
二楼三楼。另出租露天
仓 库 1500 ㎡ 。 电 话 ：
13588611018

城西厂房出租
7760 花 川 标 准 单 层
2300㎡，80KV，水电全。
15157977618，596944

场地出租
7769 胜 利 街 黄 金 地 段
600㎡，宜餐饮、办公、培
训。电话：18806895155

声 明
7764 中国移动通信集团
浙江有限公司金华分公
司遗失永康市古山镇人
民政府于 2019 年 3 月 30
日开具的无线覆盖及视
频监控建设项目履约保
证 金 收 据 一 张 ，号 码
1565220656，声明作废。

声 明
7776 永康市体育舞蹈协
会 遗 失 永 康 市 民 政 局
2008 年 3 月 25 日发的号
码为永民社证字第 145
号社会团体法人登记证
书（副本），声明作废。
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□记者 童英晓

本报讯 12日下午，2019年“浙江政

协·崇学讲坛”第八讲暨专题宣讲会举

行。会议学习贯彻中央、省委政协工作会

议精神，学习贯彻中共中央政治局常委、

全国政协主席汪洋在浙江考察调研时重

要讲话精神。市政协主席朱世道，副主席

林广平、黄瑞燕、林飞雄、胡潍伟，秘书长

丁月中，全体政协机关干部以及部分政协

委员在我市分会场参加。

省政协副秘书长、办公厅主任帅燮

琅作主题宣讲。他以图文并茂的形式，

结合具体事例和自身感悟，解读了中央、

省委政协工作会议精神和汪洋主席重要

讲话精神。

会议指出，要把深入学习贯彻中央、

浙江省委政协工作会议精神和汪洋在浙

江考察调研时的重要讲话精神作为当前

和今后一个时期的一项重要任务；深刻

把握中共中央和省委对新时代加强和改

进人民政协工作作出的重要部署；深刻

领会汪洋主席重要讲话精神的丰富内涵

和对我省政协工作的殷切期望；深刻认

识新时代人民政协“是什么、干什么、怎

么干”的重大问题，自觉扛起“当好新时

代加强和改进人民政协工作排头兵”的

使命责任，从“三个地”的政治高度，全面

推动新时代我省政协工作高质量发展，奋

力谱写人民政协制度在浙江的崭新篇章。

会议要求，各级政协组织、广大政协

委员、政协机关干部要抓紧、抓实、抓好深

入学习贯彻相关会议精神和讲话精神，确

保各项政协工作今年收好尾明年开好局。

“浙江政协·崇学讲坛”开展专题宣讲

当好新时代加强和改进人民政协工作排头兵

市领导开展“联乡
帮村破难题”活动
□记者 张赤奎 颜元滔

本报讯 12 日，由市领导带队的“连

心破难”服务团赴经济开发区，开展“联

乡帮村破难题”活动。

宅基地建房指标及解放二小征地的

后续问题，一直困扰着荆顶村荆山陈自

然村。对于这 4 万多平方米的征地如何

开发的困惑，服务团一行希望开发区和

相关部门开拓思路，加快工作进程，尽快

给百姓一个满意的答复。

随后，服务团一行来到炉头村和杜

山头村，通过实地走访、座谈交流等形

式，详细了解各村发展情况，排摸梳理存

在的问题。对于炉头村小微园征地后返

还地未及时返还的问题，以及杜山头村

木器加工市场两期建设待协调的问题，

服务团一行表示将全力配合各村早日解

决难题，助力村庄建设发展，并希望各村

摸清情况，规划先行，在盘活现有资源的

情况下，进行旧房改造升级和市场的规

范化管理。

本报讯 12 日，市领导带领相关部

门负责人前往花街镇开展“联乡帮村破

难题”活动。

村级发展存在哪些问题？如何谋好

村庄下步发展文章？每到一处，市领导

在现场连发数问，并认真帮助梳理村级

经济发展相关举措。

倪宅村计划打造以多肉为主题的

“花花世界”，方里坞村正在谋划打造盆

景基地，小界岭村居家养老中心列入议

事日程⋯⋯市领导与村主职干部面对面

交流，倾听意见建议，把脉会诊，部分问

题现场交办，个别难题带回研究，使此次

走访取得扎实成效。

近日，记者在黄杨线改造

提升工程现场看到，几台机械

正在作业。据工程负责人介

绍，黄杨线约 3 公里的公路将铺

沥青，以改善路况和路域环境，

提高行车舒适性。

记者 杨成栋 摄

黄杨线改造提升


